

*Presidente Díaz-Canel visita
municipios sureños de Las Tunas*



Imagen ilustrativa tomada de @PresidenciaCuba

La Habana, 25 abr (RHC) Después de visitar este viernes varios objetivos sociales y educativos del municipio de Jobabo, el primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel, llegó al vecino municipio de Colombia, con lo cual completa su primer recorrido del año a la oriental provincia de Las Tunas.

En la finca Los Manantiales, perteneciente a la empresa agroindustrial de Colombia, se le explicó el valor de ese enclave agrícola, donde en solo nueve meses se desmontaron 13,8 hectáreas de marabú y algarrobilla para destinarlas a cultivos varios.

“No solamente quedó libre de malezas, sino que se incorporan nuevas áreas a la producción”, significó el mandatario, quien reconoció el extraordinario esfuerzo del joven Jesús Rodríguez, jefe de la finca, y cuatro trabajadores más.

Durante el recorrido, acompañado de Roberto Morales Ojeda, secretario de Organización del Comité Central del PCC, Díaz-Canel apreció las primeras cebollas cosechadas en la finca, así como campos sembrados de ají y un cultivo semiprotegido para la producción de posturas, adquirido a través del proyecto Alimentación Escolar Sostenida.

El dignatario reconoció que además de haber enviado productos a ferias agrocomerciales de Las Tunas, la capital provincial, le suministra alimentos a tres centros escolares de Colombia, y tienen el propósito de continuar desmontando varias hectáreas para ampliar los cultivos. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/381610-presidente-diaz-canel-visita-municipios-surenos-de-las-tunas>



Radio Habana Cuba